

Plan de acción medioambiental para 2030 apuesta por tener una ciudad más sustentable

El ambicioso plan de acción medioambiental para Punta Arenas 2030 ha comenzado su implementación. El alcalde Claudio Radonich expresó su entusiasmo por este proyecto que busca transformar a la capital regional en una ciudad más sustentable. "Para nuestra ciudad es fundamental mostrar lo que estamos haciendo con este plan de acción climática. Somos la segunda ciudad de Chile que midió su huella de carbono y la segunda municipalidad en tener un plan de acción climática", señaló.

Destacó la importancia de este liderazgo, enfatizando que no basta con tener documentos, sino que es necesario un esfuerzo colectivo. "No se trata sólo de reciclar y mantener una ciudad limpia, sino de entender que esto es un tema de todos. Tenemos varias alianzas que nos han permitido ganar un proyecto por mil millones de pesos para la electro-

movilidad", subrayó.

El plan incluye la creación de una Comisión de Cambio Climático que involucra a diversos sectores de la comunidad, incluyendo colegios, empresas y la sociedad civil. El edil explicó que el objetivo es reducir en un 30% los gases de efecto invernadero para el año 2030, convirtiendo a Punta Arenas en la primera ciudad mediana de Latinoamérica en lograr este objetivo. La Antártica es nuestro patio, y por eso nuestra ciudad tiene un rol mucho más exigente".

En el marco de este plan, se proyecta la llegada de 100 buses eléctricos para el próximo año, y se está planificando la infraestructura necesaria para la electromovilidad, como estaciones de carga. "No sólo se trata de comprar buses, sino de planificar dónde estarán los puntos de recarga para que estos vehículos se multipliquen de manera eficiente",



Foto: Cerebra

El alcalde Claudio Radonich exponiendo sobre el Plan de Acción Comunal contra el Cambio Climático, Punta Arenas 2030, evento realizado en el Centro Cultural.

explicó. Además, se está trabajando en la certificación de hoteles y restaurantes con estándares europeos, incentivando a las empresas a ser más responsables con el medio ambiente.

Finalmente, el alcalde realizó un llamado a toda la comunidad

a participar activamente en este plan. "No sacamos nada con tener tres campañas de reciclaje si la gente no usa correctamente los contenedores. Buscamos que entre todos podamos construir una ciudad amigable con el medio ambiente, a la magallánica". **/LPA**